

Good bye my friends...

Verzeiht mir nur noch dieses eine mal...

Von enjiru

Kalt...es is so bitter kalt...

Ihnen war diese Erkenntnis klar wie das Wasser - doch würde Kai dies verstehen, das er nie alleine sein würde...das er- wenn er hilfe brauchen würde, immer Freunde haben wird, die ihn mochten und sogar beschützen würden. Er ging von der Kälte gequält durch eine enge verlassene Gasse, in seiner rechten Hand sein Blade. Als er das erste mal bemerkte, das er Dranzer verloren hatte- wußte er aufeinmal nicht mehr weiter. Jetzt fühlte er den Schmerz- denn er hat die BitBeast seiner Freunde genommen. Sein Blade glitt in seine Hosentasche, seine Augen waren noch immer leicht gerötet von den Tränen- die er vergossen hatte. Eine leichte Brise wehte um ihn. "Kalt...", mehr wollte er nicht sagen- es würde ihm ja doch keiner zuhören. Er zitterte, seine Arme glitten um seinen Oberkörper, um den Rest Wärme zu verteidigen- bevor auch dieser fror. Erschöpft ging Kai die Gasse weiter, doch die Kälte übermannte ihn- lehnd musste er feststellen, das er doch nicht so stark ist, wie die Anderen es immer geglaubt haben. Vorsichtig entfernte er sich von der Wand, an der er sich ausgeruht hatte, doch sein Blick wurde schummerig- schwarz. Er konnte einfach nicht mehr, es war zu kalt- er würde erfrieren- doch das war ihm egal. "Es wird mich eh keiner vermissen...", ein Versuch, wieder klar sehen zu können war zwecklos- denn nun sackte er auf den kalten, gefrorenen Boden herab. Tränen liefen über seine Wangen...schon kurz darauf verlor er sich selbst, wurde bewusstlos und fiel auf den Boden in den frischgefallenen Schnee. Seine letzten Worte versickerten in der Kälte, "Verzeiht mir...nur noch dieses einmal..."- Stille...

"Kai"- diese Worte umhüllte der 'Rote Platz'- immer wieder schalte er, doch Niemand schien es zu hören...

"Wo bist du...Kai..."- die Kinder schrien, so laut sie nur konnten, doch die Worte wurden von dem fallenden Schnee verschluckt. "Wir werden dich finden- darauf kannst du wetten- schließlich bist du uns noch was schuldig"- schrie einer der Jungen so laut er konnte, doch insgeheim wußte dieser- das es noch zu leise war...

"Wir werden dich nicht aufgeben, hörst du..."